

## CAPÍTULO VII

### 7.1 IDEA RECTORA:

La idea rectora del proyecto es un caracol, ya que por su anatomía resulta interesante crear un espacio con esta forma, además de que Cancún es una zona de Playa y turística se adapta la forma al lugar donde se piensa desarrollar el proyecto arquitectónico, otro aspecto importante que cabe señalar es que el proyecto al ser diferente en forma al resto del contexto que se desenvuelve, fue importante que el proyecto no rompiera con el contexto y el proyecto interactuar con el contexto sin romper la armonía de este, para lograr esto fue necesario que las villas tuvieran forma de caracol pero el contexto exterior del proyecto arquitectónico fuera mas rígido en ciertas zonas y en otras más orgánico y así existirá una armonía global y un proyecto que cumple con todos los objetivos que en un principio formulamos no solo arquitectónicamente hablando también la forma pudo resolver las necesidades y exigencias de este usuario.



<http://www.vivapunta.com/museomar/galeria2.html>

